

平成25年度 地域の皆様と学校職員との懇談会 報告

1 日時 平成25年9月13日(金) 16:00~17:00 於)長野南高校会議室

〈次第〉

- 1 開会のことば
- 2 学校長あいさつ
- 3 民生児童委員代表あいさつ
- 4 住民自治協議会青少年育成部会代表あいさつ
- 5 川中島地区代表挨拶
- 6 学校の現況について
・教務係 ・生活指導係 ・進路指導係 ・生徒会係 ・渉外係
- 7 意見交換 「長野南高校に望むこと」という観点から
- 8 連絡
- 9 閉会のことば

2 参加者 更北地区民生児童委員協議会 26名
更北地区住民自治協議会青少年育成部会 4名
長野南高校職員・PTA 8名

3 いただいたご意見・感想

- ・大変良かったと思います。
- ・南高の生徒さんが落ち着いて学校生活についておられる様子、何よりと思います。大変充実した話し合いに参加でき有り難かったです。学校の更なる発展をお願いします。
- ・南稜祭 入口に入ってからの案内掲示等、足りなかった。パンフレットをいただいたが、字が小さく読めないのも、その様な分かり易い表示が欲しい。右側の校舎に行かなかったのも、研究発表が見られなくて残念でした(沖縄関係)。
- ・先生がより良い学生生活を送れるよういろいろ努力されていることが判り感謝しています。生徒が男女比が4:6ほどかと思えます。女子生徒の活躍が男子生徒を刺激することもあります。また、大日方君のようにチャンピオンを探し、皆が支援するようきっかけで、生徒が元気になることもある。「南稜ここにあり」というものを育ててほしいと思います。先輩の講演会なども勇気づけられるきっかけになるでしょう(OB会名簿の整備)
- ・息子の友人・先輩(30代)などは、中国の企業に就職していった。日本企業に就職して中国に働きに行くのではなく、外国の企業に就職して日本を離れて行く様子を見せてもらい、これから社会(世界)はどんどん変化していくのだろうと思う。国境がなくなっていく?そんな中で、国内の学校に進学して国内に就職または、この地域で就職している南高の生徒は、地域(日本)を支えていってくれることと思います。今日はいろいろ勉強になりました。有難うございました。
- ・南稜祭、いつも楽しみにしていますが、今年の南稜祭もそれぞれの分野でみんな頑張っていて良かったと思います。合唱部は去年よりずっと部員が増えて、すばらしいコーラスを聞かせてくれました。毎年、コーラスを楽しみにしています。合唱部のみなさん、頑張って下さい。
- ・アスペルガーの生徒も受け入れていただけると聞き安心しました。現実に来年度受検したいと思っている生徒から相談されましたので、励ましたいと思います。よろしく願いいたします。
- ・自立心→自律心 ①高校生としての生活観・社会観を持つ②交通ルールは自分自身を守ることである③他人に迷惑を掛けない。